

Riehen, 18. Oktober 2017

Interpellation „Parkplätze auf dem Veloweg“

An: <i>RM</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>RM, hZ</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>id</i>
	19. Okt. 2017	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Rec. Nr.: <i>14-78.759.01</i>	

Wie wir alle wissen, sind die Sanierungsarbeiten der äusseren Baslerstrasse voll im Gange. Nun haben wir festgestellt, dass das Parkieren auf dem Veloweg, Grendelgasse Richtung Riehen Dorf, nicht mehr möglich ist. Diese Parkplätze werden aber zwingend für die Benutzerinnen und Benutzer des Sportplatzes Grendelmatte, bei besonderen Anlässen, dringend benötigt. Auch der Gemeinderat hat diesen Sachverhalt im Tele Basel bestätigt. Er wird sich mit aller Kraft für die Beibehaltung der Parkplätze einsetzen! – Leider zu einem viel zu späten Zeitpunkt! –

Auf der Seite des Veloweges werden neu 4 Strommasten erstellt. In dieser Bauphase können sie nicht mehr anders geplant und gebaut werden. Sodass auf der Länge von min. 75 Meter vermutlich kaum noch Autos parkiert werden können. Dies wirft ein paar kritische Fragen auf:

- Wer war bei der Planung von der Gemeinde Riehen mit dabei?
- Wurden die Pläne der zuständigen Abteilung zur Prüfung, Kontrolle und Stellungnahme übergeben?
- Wenn ja, warum hatte die zuständige Abteilung nicht reagiert und den Gemeinderat entsprechend informiert?
- Wenn der zuständige Gemeinderat informiert wurde, wieso schwieg er?
- Sollte trotz allen Bemühungen der Gemeinde, Parkplätze verloren gehen, wo entsteht Ersatz dafür? (in der Nähe der Sportanlage)

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich Ihnen.



Peter Mark. Einwohnerrat SVP